



# 醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより  
令和6年6月20日 No.6  
文責 校長 花輪 忠康

【教育目標】よく考えて学ぶ子ども(知) 親切で思いやりのある子ども(徳) 健康で明るい子ども(体)  
合言葉「こつこつ とことん あきらめない」(継続・徹底・根気)

## 宿泊学習(5年)～友情・協力・健康・努力～

深緑の季節、晴天のもと、5学年の宿泊学習が行われました。暑さも心配されましたが、子どもたちは水分補給を行いながら、元気に活動に取り組むことができました。樹木オリエンテーリング、カヌー体験、ナイトハイキング、野外炊飯、キャンプファイアー、フィールドアスレチックなど、2泊3日の充実した体験活動でした。さすがは5年生！班長さんを中心にメンバーが協力し合い、責任をもって役割分担を行う姿も見られました。自然の中で、楽しく集団生活を行い、心と体を鍛えることができました。宿泊学習を通して学んだことをこれからの学習の中で生かし、学年の友情の輪をさらに深めてほしいと思います。保護者の皆様、諸準備やお見送り・お出迎え、ありがとうございました。



宿泊学習のスナップ写真は、「醸芳小学校」のHP上で掲載しております。  
「醸芳小学校」で検索してご覧ください。



## 桑折西山城見学(6年)

6月10日、6年生は、社会科の学習で西山城見学に行きました。社会教育課の井沼先生も同行され、分かりやすく説明をしてくださいました。西山城は、伊達植宗が築いた東北最大の戦国時代の山城。城郭考古学者の千田嘉博先生もお見えになり、絶賛された山城です。空堀も深く、難攻不落の要塞です。発掘調査では、本丸御殿の館跡から木柱が発見され、館の大きさや広さを知ることができました。西山城からは信達平野を一望に眺めることができました。眼下には醸芳小学校も手近に見下ろすことができます。はるか戦国の世に思いを馳せながら、心地よい風を感じていました。



## 生活科町たんけん(2年)



6月4日・5日、2年生は生活科の町たんけんに出かけました。初日は、学校から南方面のたんけんです。町民会館前を通って、西町の方へ行き、朽木種苗店や本間肉店を見て、照寿司、旧郡役所、コンビニエンスストア、大野屋、福島信用金庫前を通ります。途中、氏家米穀店で精米の機械を見学させていただきました。

2日目は、学校の北方面のたんけんです。コープmart、シンノヤ、花屋、クリーニング屋、ドラッグストア、時計屋、動物病院、東邦銀行前を通ります。途中、無能寺で「ありがたい言葉」

を読みました。いろいろなお店などがあって、楽しいたんけんになりました。

## 歯の健康集会

6月7日は、歯の健康集会でした。6月4日からの1週間は「歯の衛生週間」。学校歯科医の齋藤先生から、歯の健康についてお話いただきました。「8020」運動のように、80歳まで20本の歯を大切にしたいもの。毎日歯みがきをして、自分の歯を大切にしてください。



## バイキング給食(4年)

6月6日・7日は、4学年のバイキング給食でした。学年によって、セレクト給食・バイキング給食・テーブルマナー給食を計画しています。今回のバイキング給食は、4年と桑の実2組。栄養や食べる量、マナーも勉強の一つ。ルールを守り、美味しくいただきました。



## 児童館の送迎について～お詫びとお願い～

ご家庭からは連絡帳等を通して、放課後、児童館へ送るよう承っておりますが、誤って家庭へ帰ってしまう事案が続きました。熱中症、不審者事案、交通事故につながりかねない重大な事案です。職員一同、危機意識を高め、安心・安全な送迎に努めて参ります。大変申し訳ありませんでした。

先日、児童館の館長さんと安全・安心な送迎について確認いたしました。児童館に来るはずの児童が来ていなかった場合は、学校にすぐ電話連絡をくださるよう児童館にお願いをいたしました。児童館と学校が連携し、下校先のダブルチェックで事故の予防に努めて参ります。ご家庭でもお手数をおかけいたしますが、児童館を欠席する場合は、児童館への連絡をお願いいたします。